

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 19 de agosto de 2016.  
Número 161**

### **1. *Convocan a participar sobre implementación de alcoholímetro***

***(debate.com.mx)***

Culiacán, Sinaloa.- Por la omisión de los diputados en precisar lo relativo a las funciones que desarrollarán las actividades de cada una de las personas que estarán presentes en los puntos de revisión para la aplicación del alcoholímetro, la Federación de Tribunales de Barandilla de los Municipios de Sinaloa A.C. convoca a funcionarios municipales y estatales así como a la ciudadanía en general para que participe en el curso taller que se llevara el viernes 19 y sábado 20 de agosto en la sala audiovisual del Congreso del Estado.

Gabriel Rosario Peña González, presidente de la Federación de Tribunales de Barandilla de los Municipios de Sinaloa A.C y Coordinador del Tribunal de Barandilla en Culiacán, declaró que insisten para que la figura del alcoholímetro sea implementada bajo lineamientos legales en los cuales se respeten los derechos humanos de las personas.

***Recuperado el 19 de agosto de 2016 de:  
<http://www.debate.com.mx/sinaloa/Convocan-a-participar-sobre-implementacion-de-alcoholimetro-20160817-0178.html>***

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 19 de agosto de 2016.  
Número 161**

### ***2. Alto índice de conductores ebrios en la Sierra: SSC***

***(oem.com.mx)***

El secretario de Seguridad Ciudadana, Juan Marcos Granados Torres, precisó que el pasado fin de semana se realizó el operativo alcoholímetro en la Sierra queretana, con el objetivo de inhibir el consumo de alcohol en dicha zona, del cual se desprendió que alrededor del 70 por ciento de los habitantes consumen bebidas embriagantes y conducen un vehículo de motor.

En entrevista, el secretario destacó que se aplicaron 117 pruebas, de las cuales 80 resultaron positivas, lo que es una muestra de la cantidad de personas que consumen alcohol en esa zona del Estado.

***Recuperado el 19 de agosto de 2016 de:  
<http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/notas/n4257674.htm>***

## Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 19 de agosto de 2016.  
Número 161

### **3. La UNODC aboga por un enfoque de género en políticas de control de drogas y privación de libertad**

*(nu.org.bo)*

Bolivia.- La Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC por su sigla en inglés) publicó hoy los resultados del taller sobre políticas de control de drogas, mujeres y privación de libertad, celebrado el 11 de julio pasado en La Paz. Este evento fue organizado con el propósito de visibilizar la problemática y situación específica de las mujeres procesadas y privadas de libertad por delitos menores relacionados con drogas.

El documento publicado recoge y sistematiza las propuestas realizadas por los participantes durante el mencionado taller, en respuesta a dos preguntas puntuales planteadas por la UNODC:

1. ¿Cómo lograr que las mujeres actualmente privadas de libertad por delitos menores y no violentos relacionados con drogas sean liberadas y salgan de la cárcel?
2. ¿Cómo garantizar que la nueva Ley de Sustancias Controladas no imponga penas privativas de libertad a las mujeres que cometen hechos menores y no violentos relacionados con drogas?

El taller fue realizado en el marco del Programa de Apoyo de la UNODC a la Implementación del Plan de Acción de la Estrategia de Lucha contra el Narcotráfico y Reducción de Cultivos Excedentarios de Coca del Estado Plurinacional de Bolivia, financiado por la Unión Europea y Dinamarca.

## Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 19 de agosto de 2016.  
Número 161

<https://www.unodc.org/bolivia/es/La-UNODC-aboga-por-un-enfoque-de-genero-en-politicas-de-control-de-drogas-y-privacion-de-libertad.html>

Archivos adjuntos:

[https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608162\\_Datos\\_sobre\\_mujeres\\_privadas\\_de\\_libertad\\_por\\_delitos\\_relacionados\\_con\\_drogas.pdf](https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608162_Datos_sobre_mujeres_privadas_de_libertad_por_delitos_relacionados_con_drogas.pdf)

[https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608163\\_Sistematizacion\\_d\\_el\\_taller.pdf](https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608163_Sistematizacion_d_el_taller.pdf)

[https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608164\\_Presentacion\\_Antonio\\_De\\_Leo\\_UNODC.pdf](https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608164_Presentacion_Antonio_De_Leo_UNODC.pdf)

[https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608165\\_Presentacion\\_Jorge\\_Lopez\\_DGRP.pdf](https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608165_Presentacion_Jorge_Lopez_DGRP.pdf)

[https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608166\\_Presentacion\\_Jenny\\_Vaca\\_SEPDEP.pdf](https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608166_Presentacion_Jenny_Vaca_SEPDEP.pdf)

[https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608167\\_Presentacion\\_Kathryn\\_Ledebur\\_WOLA.pdf](https://www.unodc.org/documents/bolivia/1608167_Presentacion_Kathryn_Ledebur_WOLA.pdf)

**Recuperado el 19 de agosto de 2016 de:**  
**<http://www.nu.org.bo/noticias/destacados-nacionales/la-unodc-aboga-por-un-enfoque-de-genero-en-politicas-de-control-de-drogas-y-privacion-de-libertad/>**

---

## Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 19 de agosto de 2016.  
Número 161

### **4. ONG “Viviendo y Dando Vida” se propone combatir las adicciones**

***(desdepuebla.com/)***

La Asociación Viviendo y Dando Vida, tiene como objetivo la prevención, atención y rehabilitación de las adicciones, tabaquismo, alcoholismo, la drogadicción, neurosis, depresión, pretende trabajar en todo el estado, inicia en el municipio de Santa Clara Ocoyucan.

Miguel Ángel Torres Meléndez, presidente de la asociación, expuso que el fin es ir más allá, a plantear el por qué se debe, hacer una cultura de información a través de la experiencia vivida de los que son las adicciones, buscamos una secuencia de dar charlas a través de los padres de familia.

Principalmente a los que va dirigido nuestro trabajo, nos llegan niños de 12, 13 años, para ellos es muy fácil encontrar la droga hasta en 10 pesos, apuntó.

***Recuperado el 19 de agosto de 2016 de:  
<http://desdepuebla.com/ong-viviendo-y-dando-vida-se-propone-combatir-las-adicciones/146772/>***

## Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 19 de agosto de 2016.  
Número 161

### **5. Revelan mapa de consumo de drogas en México**

**([noticieros.televisa.com/](http://noticieros.televisa.com/))**

En México, comienza a conocerse el mapa sobre el consumo de drogas a nivel regional.

"En toda la zona noroccidental nos llegan muchos consumos de cristal y de metanfetaminas, en toda la parte norte son los mayores casos de heroína, en toda la parte Golfo y sureste son los mayores casos de crack, en Nuevo León y la región centro nos llegan los mayores casos de cocaína", precisó Carmen Fernández Cáceres, directora de los Centros de Integración Juvenil.

"Sabemos que hoy por hoy los jóvenes alrededor de las escuelas, tiendas, lugares donde se divierten, antros y fiestas cada día se asocia más la idea de la diversión y las drogas", dijo.

Los Centros de Integración Juvenil atienden actualmente a 50 mil personas al año en los 117 sedes con los que cuenta en el país.

**Recuperado el 19 de agosto de 2016 de:**  
**<http://noticieros.televisa.com/mexico/2016-08-17/antes-18-anos-jovenes-mexicanos-ya-son-adictos-revela-encuesta/>**